
Consiglio

COMUNE DI PRATO

Atto n. 155 del 28/11/2019

Oggetto: Interrogazione presentata dai Capigruppo Belgiorno e Garnier 
riguardante visita della Commissione 5 alla Casa Circondariale.

(Risponde Biancalani Luigi)

    

PREMESSO CHE:

la  Commissione 5 “Politiche sociali,  Istruzione, Cultura,  Sport,  Politiche dell’immigrazione, 
Politiche Giovanili e Pari Opportunità” si è recata in visita presso la Casa Circondariale della 
Dogaia

PRESO ATTO CHE:

insieme alla palestra Universo ha promosso un accordo per prevenire la sindrome da burnout 
tra i dipendenti della polizia penitenziaria e in generale della Dogaia, come da informazione 
comparsa sulla stampa locale (che si allega)

Per quanto sopra siamo a chiedere:

1- Con quale criterio è stata siglata la convenzione promossa dalla Commissione 5 e la 
palestra Universo? 

2 - La Presidenza della Commissione 5 ha avviato una procedura pubblica di manifestazione 
d’interesse con le  altre  palestre  pratesi  per  arrivare a formulare l’offerta  più  vantaggiosa 
possibile per la polizia penitenziaria? 

3 - perché non sono state invitate a offerte o manifestazioni di interesse anche tutte le altre 
realtà  del  fitness  cittadino  considerando  il  fatto  (quantomeno  di  opportunità)  che  la 
proprietaria della Palestra Universo ricopre anche un ruolo di nomina del Sindaco all’interno 
dell’Amministrazione Pubblica? 
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